

maison de retraite saint joseph

Réception des vœux pour le nouveau président

En ce début d'année, les réceptions se multiplient, la maison de retraite Saint Joseph n'a pas manqué à la règle et la salle de restauration était pleine à craquer pour la dégustation des traditionnelles galettes et couronnes des rois. Il s'agissait aussi de présenter les vœux à la résidence et ce fut d'abord un moment d'émotion avec le départ de François Pons qui quitte la présidence de l'association Galibert Ferret en charge de la structure. Il a présenté son successeur, bien connu à Mazamet, Michel Camanes. C'est ancien directeur de FRAM Toulouse a pris sa retraite il y a une semaine. « J'attendais d'être disponible pour répondre à la demande de François Pons et prendre le relais. Je vais me donner le temps de connaître les gens et la structure. Les décisions, les projets



Le nouveau président Michel Camanes, à gauche, prend la relève à Saint Joseph.

viendront ensuite » a-t-il expliqué. Le directeur Bruno Marten a reçu le maire Laurent Bonneville et plusieurs de ses adjoints, ce qui a permis de souhaiter une bonne année et tout le bonheur possible à l'assistance, résidents et personnels. Une occasion en outre de souligner le partenariat fidèle entretenu avec la mairie de Ma-

zamet, de rappeler les très importants travaux accomplis dont la construction et la mise en service d'une aile de bâtiment dédiée aux malades d'Alzheimer. Mais bien vite, c'est le partage des couronnes et galettes qui a réuni tout le monde avant le couronnement final des reines et des rois dans une ambiance bon enfant.